

Clínica Las Condes: grupo controlador postula a tres candidatos no independientes para el directorio

Repostularon a tres directores que actualmente están en la mesa: Alejandro Gil, actual presidente de CLC y esposo de la controladora de la compañía, Cecilia Karlezi; Emilio De Ioannes Becker, actual fiscal del grupo Auguri, y Paola Bruzzone, vicepresidenta de CLC.

MARIANA MARUSIC

Cuando quedan dos días para que el 26 de abril se realice la junta ordinaria de accionistas de Clínica Las Condes (CLC), el grupo de la controladora de la empresa, María Cecilia Karlezi, que detenta el 50,05% de la propiedad, postuló a sus tres candidatos no independientes para el directorio.

Actualmente la empresa tiene cuatro directores independientes y los otros cinco representan al controlador. La semana pasada fueron postulados siete candidatos independientes, de los cuales siguen en carrera solo seis, ya que Manuel Bulnes Muzard, director ejecutivo de Larrain Vial Spa confirmó que no competirá.

De esos seis postulantes que están en carrera, tres candidatos independientes fueron propuestos por el controlador. Mediante Inversiones Santa Filomena propuso a Marco Arancibia Contreras y Juan Gamper Ringler, ambos actualmente parte de la mesa de CLC, pero los dos habían sido propuestos como directores independientes en 2021 por personas distintas: el primero por el médico Mauricio Cabezas, y el segundo por Jonás Gómez Alonso. En tanto, mediante su sociedad Lucec Seis SpA, postuló a Alexander Tavra Chcura.

Pero ahora también el grupo controlador hizo la postulación oficial de los directores no independientes de cara a la junta de este viernes. Allí repostularon a tres directores que actualmente están en la mesa. Alejandro Gil, actual presidente de CLC y esposo de Cecilia Karlezi, es uno de los candidatos que fue propuesto en representación del accionista Lucec Seis SpA.

Por otro lado, en representación del accionista Inversiones Santa Filomena, el

grupo controlador también postuló como candidato a Emilio De Ioannes Becker, actual fiscal del grupo Auguri. Esa misma sociedad postuló como candidata no independiente a Paola Bruzzone, abogada que entró en 2019 al directorio de CLC, y que actualmente se desempeña como vicepresidenta.

LOS OTROS CANDIDATOS AL DIRECTORIO

Además de los postulantes del grupo controlador, el empresario Segundo Gómez Pacheco, que actualmente cuenta con dos directores en la mesa de CLC, la semana pasada mediante Inversiones Castilla S.A., el family office que tiene junto a sus hermanas, esta vez postuló a tres candidatos independientes. Uno de ellos es Tomás Madrid Sepúlveda, quien desde 2019 se desempeña como abogado en Inversiones Castilla, según su LinkedIn. Otro de sus candidatos es el abogado Sergio Yávar Carberry. Y por último, Christian Traeger Gimeno, quien actualmente se desempeña como director en CLC.

De esta manera, hay dos directores que actualmente están en la mesa y que no serán renovados: Juan Enrique Coeymans, que había sido propuesto por Gómez Pacheco en 2021 como director independiente; y Renata Harasic Gil. Entre los nuevos postulantes están Tavra, Madrid, y Yávar.

Lucec Seis SpA es la sociedad que tiene más participación en CLC: según la memoria anual de 2023 contaba con 32,78% a diciembre. Le sigue Inversiones Santa Filomena Limitada, que cuenta con el 17,27%. Luego BTG Pactual Chile S.A. C de B, con 10,00%, y Larrain Vial S.A. Corredora de Bolsa con 5,22%. Más atrás se ubicaba BCI C de B S.A. con un 5,01%. ●